

# INTERVENCION DE LA DELEGACION DE LA REPUBLICA DOMINICANA DURANTE EL EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL DE LA REPUBLICA DEL ECUADOR

SEÑORA PRESIDENTA,

En primer lugar permítanos dar la bienvenida a la Delegación del Ecuador, presidida por el Sr Lenny Moreno Garcés..... Honorable Vicepresidente de la República Ecuatoriana, cuya presencia muestra la importancia que el Ecuador otorga a los trabajos de los Exámenes Periódicos Universales.

Encomiamos los esfuerzos realizados por Ecuador para disminuir la pobreza. En especial señalamos el hecho de que gracias a una política de inversión social la pobreza a nivel nacional disminuyó de 37,6% en el año 2006 al 28,6 % en el año 2011; la pobreza rural del 60,6 % al 50,9%; y la pobreza urbana del 25,9% al 17,4% en el mismo período.

En cuanto a la pobreza extrema, el Gobierno Ecuatoriano ha logrado una disminución del 15.7% en el 2008 a 13.1% en el 2010.

En este sentido recomendamos a Ecuador continuar con la inversión social enfocada a los sectores más vulnerables de la población, en especial los adultos mayores, las mujeres, los niños y, los grupos humanos en situación de vulnerabilidad.

A su vez, República Dominicana felicita al Ecuador por su iniciativa de establecer el Programa de Desarrollo Infantil para garantizar la protección integral de derechos de los niños y niñas de 0 a 5 años de edad en situación de pobreza y extrema pobreza, por lo que recomendamos a Ecuador continuar con los esfuerzos para eliminar el trabajo infantil y lograr así el desarrollo armónico del niño en un entorno sociocultural y ambiental de protección y bienestar.

Es interés de nuestro país conocer qué acciones ha realizado para mejorar las condiciones penitenciarias en el país.

MUCHAS GRACIAS SENORA PRESIDENTA.

Ginebra 21 de mayo 2012

Mr. Pablo MEDINA  
( Ministre conseiller )